

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan pada bab-bab ini sebelumnya, maka dalam bab ini akan diuraikan beberapa kesimpulan dari penelitian dan pengulasan atau pembahasan materi yang dilakukan. Adapun kesimpulan dari pembahasan diatas adalah sebagai berikut:

1. Wanprestasi adalah tidak terpenuhinya atau lalai melaksanakan kewajiban (prestasi) sebagaimana yang ditentukan dalam perjanjian yang dibuat antara kreditor dengan debitur. Wanprestasi dapat berupa: a. Tidak melaksanakan apa yang disanggupi akan dilakukannya. b. Melaksanakan apa yang dijanjikannya, tetapi tidak sebagaimana mestinya. c. Melakukan apa yang dijanjikannya tetapi terlambat. d. Melakukan suatu yang menurut perjanjian tidak boleh dilakukannya. Dalam hal wanprestasi kasusnya yang terjadi di dalam perjanjian sewa menyewa di Rafa Utama Rental sering terjadi wanprestasi seperti pengembalian barang yang disewa tetapi terlambat hal tersebut sering kali membuat rugi bagi pemilik usaha rental,
2. Pelaksanaan perjanjian sewa menyewa mobil dilakukan oleh dua pihak yaitu pihak kreditor (yang menyewakan) dan pihak debitur (pihak penyewa). Kesepakatan dari perjanjian ini dituangkan dalam suatu surat perjanjian yang disebut sebagai surat perjanjian sewa menyewa mobil. Surat perjanjian sewa menyewa mobil ini disepakati oleh kedua belah pihak, apabila hak dan kewajiban masing-masing pihak sudah bisa

terpenuhi. Syarat sahnya perjanjian, harga sewa, hak dan kewajiban para pihak dan berakhirnya perjanjian sewa menyewa mobil serta tentang kerugian-kerugian dan ganti rugi yang terjadi selama dalam masa sewa harus benar-benar dimengerti agar perjanjian sewa menyewa mobil dapat berjalan sesuai yang diharapkan semua pihak yang bersangkutan dan tidak merugikan salah satu pihak yang mengadakan perjanjian. Sehingga dalam pelaksanaan perjanjian sewa menyewa mobil harus benar-benar dimengerti oleh semua pihak, baik pihak penyewa maupun pihak yang menyewakan. Perjanjian sewa menyewa memberikan hak-hak kepada pihak yang menyewakan antara lain adalah seperti yang akan diuraikan dibawah ini:

- Menerima pembayaran harga sewa pada waktu yang telah ditentukan di dalam perjanjiannya
- Menerima kembali barang yang disewakan setelah jangka waktu sewa berakhir
- Berhak menuntut pembetulan perjanjian sewa menyewa dengan disertai penggantian kerugian apabila penyewa ternyata menyewakan terus barang yang disewakan kepada pihak ketiga,kecuali apabila diperbolehkan di dalam perjanjiannya

B. SARAN

Berdasarkan hasil pembahasan dari bab sebelumnya, peneliti memberikan sumbangan saran dalam hasil penelitian ini yaitu

1. Untuk pemilik Rafa Utama Rental agar lebih selektif dalam melihat dan memberikan Mobil sewaan kepada penyewa serta memberikan Syarat –

Syarat yang memang rasional, sehingga Mobil yang disewa tidak disalahgunakan ataupun dilarikan Oleh Penyewa.

2. Untuk Penyewa, agar dapat melihat dan memahami apa yang menjadi Syarat Syarat serta resiko-resiko yang ditimbulkan apabila tidak memenuhi segala bentuk dan isi perjanjian dan Syarat sahnya perjanjian, harga sewa, hak dan kewajiban para pihak danberakhirnya perjanjian sewa menyewa mobil harus benar-benar dimengerti agar perjanjian sewa menyewa mobil dapat berjalan sesuaiyang diharapkan semua pihak yang bersangkutan dan tidak merugikan salah satu pihak yang mengadakan perjanjian

